

Un fonctionnaire fait l'objet d'une enquête au Venezuela sur le blocus contre une filiale pétrolière aux États-Unis



Caracas, 1er août (RHC)- Le procureur vénézuélien Tarek William Saab a confirmé le début d'une enquête sur la participation d'un fonctionnaire imposteur à un procès aux États-Unis contre PDVSA, la Compagnie des Pétroles du Venezuela.

Sur son compte twitter, Tarek William Saab a expliqué que le citoyen José Ignacio Hernández a agi de façon frauduleuse devant un tribunal nord-américain pour impulser le blocus contre la compagnie CITGO, filiale de PDVSA en territoire nord-américain.

Il a précisé que José Ignacio Hernández prétend occuper le poste de procureur spécial pour la défense de l'état et d'autres entités décentralisées de l'Administration Publique à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197812-un-fonctionnaire-fait-lobjet-dune-enquete-au-venezuela-sur-le-blocus-contre-une-filiale-petroliere-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba